
第 151回みよしグリーンサポート隊 
 

1.日時：2024年 11月 17日（日） 

2．場所：C,Ｄ地区 1.12ｈａ 

3.参加者：21名 

 

〇刈込隊活動  

11 月 13日（水）5名 

今月から来年1月の落ち葉掃きの会場となるD地区の刈込と落下している枝の状況を確認。D地区

の東、真ん中の散策路から（道路側）は刈込むほどの草の伸びがないので、D地区の住宅地側の刈込を

実施。自走式刈込機2台を使って実施したので、予想していたより早く作業が終わってしまったので、

隣接するC地区の刈込も実施しました。こちらの作業も順調に終わり予定していた地域はきれいにな

りましたが、今月吹いた強風の影響で林内に落下している枝が沢山ありました。先月の定例活動で収

集・搬出しましたが、さらに沢山の枝が落下していました。先月の活動で確認した枝かかりしていた大き

な枝は未だ撤去できていなかったので引き続き掲示と立入禁止措置を継続しました。 

  

   



11 月 27日(水) 4名 

本日は来年2月に予定している自然体験教室の会場となる地区の刈込を実施。道路側はきれいにあり

込みが終わっているので、後ろ半分を刈り込む。2台の自走式刈込機と2台の刈込機を使用。他の地

域と違って地面がぬかるんでいるところが多いことと、結構大きな枝が落ちているので刈込作業は大

変でした。それでも自走式刈込機が2台あれば作業は早い。予定地区は1時間半で終了。今年の刈込

作業は本日で終了となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堆肥置き場周辺                    本日の刈込地  

 

 

 

 

 

 

自走式刈込機、2台の自走式刈込機、刈込が終わった右の林床はきれいになっています。Ｅ地区内は暫

く活動していなかったので、枝が沢山落下していました。次回の定例活動で収集・搬出する予定です。 

 

 

 

 

 

 



通常の刈込機、自走式刈込機で刈込が難しい切り株や樹木の根元周囲を刈り込みます。  

 

 

 

 

 

 

Ｄ地区内で折れた大きな枝が落下しています。また、1本の大きな木が根元から折れていまし

た。倒れてはいません。散策路からは少し離れていますので、次回定例活動日に伐採すること

にしました。 

   



温暖化の影響でしょうか、11月も終わりに季

節にイロハモミジは未だ葉が緑で紅葉の気配

がありません。 

 

 

 

ｒ 

散策路の頭上に枝かかりしていた枝と毎年カエンダケが発生する古木を 11月 18日にトラス

ト協会で伐採しました。 

 

〇定例活動 

今月最初の刈込時に落下している枝が多かったことから、本日は枝の収集・搬出作業を実施しました。

Ｄ地区、C地区とも真ん中の散策路から住宅地側で作業しました。先般刈込を実施しました地区は、刈

り込んだ草が量的に少ないこともあり、熊手で地区の中、数カ所に集めてもらい林の肥料にすることに

しました。今年は、例年見ることができましたリンドウの花を見ることができませんでした。刈込作業で

刈り込んでしまったのかもしれません。この日は予報では寒くなるとのことでしたが、予報に反して暖か

く汗ばむ程でした。作業は円滑に進み、いつでも落ち葉掃きができる状況になりました。よく頑張った

と思います。隊員の中には、代表を含め設立時から参加している方が数人います。数年間は大型の手鎌

で刈込をしていたことを思うと隔世の感があります。 

   

皆さんで枝集め                       集めた枝を束ねています 



  

長い枝をチェーンソーで切断              落下している枝を探しています 

 

  

林内に枯れた木があったので伐採することにしました。倒す方向を確認しています。 

方向が決まると伐採開始です 

  

伐採した樹木です。切り株はきれいに措置をしました。 



  
伐採した樹木は、50センチ程度に玉切します。   集めた枝は２トントラック 1台分ありました。 

丸太は一カ所に集めておきます。 

 

枝の収集・搬出した後の林は見通しが良く、林床はいつでも落ち葉掃きができるくらいきれいになりま

した。 


